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全校児童の安全と健康を守る ～保健委員会の活動から～

【石鹸の交換】 【元気アップカードの集計】

暑い時期、六小では２０分休みと昼休みに、暑さ指数を放送しています。これは、暑くても外

で遊ぶ児童が多いので、保健委員会の児童が注意を呼びかけるためのものです。

その他にも保健委員会では、健康観察簿の返却、水道に設置してある石鹸の交換、元気アップ

カードの集計、保健室廊下の掲示物の作成、体調不良者が休むためのベッドを整える作業等、児

童の健康管理に関わる様々なことを行っています。交換のために手が石鹸で真っ白になっている

男の子に尋ねると、「大丈夫です。後できちんと洗い流します。」と答えてくれました。集計を

している女の子は、間違えのないように二人で確認しながら作業を行っていました。

保健委員会のみなさん、全校児童の安全と健康を守るために、これからもよろしくお願いしま

す。

スーパーマーケットたんけん
～３年生とりせん見学～

９月４日（水）５日（木）、３年生は社会科の学習とし

てとりせん富士見町店に見学に行きました。

この学習は、「地域の販売に関わる仕事は、自分たちの

生活を支えていること、また携わっている人々の工夫や

他地域と関わりがあることを理解する」ことをねらいと

しています。

当日は店に到着すると、見学の方法やマナーについての 【見学の様子】

説明を聞きボールペンを貸してもらいました。鉛筆の芯が

折れて商品に混ざるのを防ぐためだそうです。

野菜売り場から見学を開始し、途中魚介類や精肉の処理の工程を見た後、店内を一周しました。

商品の配列や産地の違い、売る人たちの工夫、お客様へのサービス等、スーパーマーケットでは

たくさんの工夫がされていることが分かりました。

最後に「買い物ゲーム」を行いました。このゲームは、決められた金額の中で必要な商品を買

ってくるゲームで、子どもたちも頭を使いながら、一生懸命に取り組んでいました。

最初から最後まで、礼儀正しい３年生の態度がとても印象的でした。お世話になったとりせん

富士見町店のみなさん、ありがとうございました。



三中生が職場体験に来ました
９月２６日（木）、２７日（金）三中の２年生４名（砂

賀成陽くん、藤下陽帆さん、車﨑萌生さん、吉永晶瑛く

ん）が、本校で職場体験学習を行いました。

職場体験学習とは、「進路学習の一環として、生徒自身

が地域の人々や事業所から体験を通して学び、その中で

自分の将来の生き方への関心を深め、主体的に進路を選

択できること」を目標に行っているものです。

４名とも、「学校の教師」という職業への興味・関心が

高いそうです。この体験を、今後の自分の進路選択に活

かしてほしいと思います。 【三中生４名】

陸上練習が始まりました
１０月２日（水）、館林市小学校陸上記録会が行わ

れます。この大会に参加する５，６年生の練習が始ま

りました。種目は、１００Ｍ走（男女）、５０Ｍハー

ドル（男女）、走り幅跳び（男女）、走り高跳び（男女）、

ソフトボール投げ（男女）、１０００Ｍ走（男子）、

８００Ｍ走（女子）です。

練習に参加しているのは、全員が希望者です。自分

が参加したい種目にエントリーし、放課後の短い時間

ですが、先生たちとともに汗を流しながら練習に取り

組んでいます。

今回の目標は、「練習と大会を通して、自分の力を最 【スタート練習】

大限発揮すること」だと思います。選手のみなさん、

最後までがんばってください。なお、市の記録会で上位入賞者及び標準記録を突破した選手は、

１０月２８日に行われる県の記録会に出場します。

がんばれ六小ファイヤーズ
ご存じの方も多いと思いますが、六小には「六

小ファイヤーズ」という野球チームが活動してい

ます。先日、保護者の方から、「関東学童秋季野

球大会館林予選において見事に優勝し、１０月の

県大会に館林代表として出場することが決まりま

した。」という連絡をいただきました。学校外の

活動とは言え、六小の子どもたちが活躍するのは、

とても喜ばしいことだと思います。

チームは現在部員１６名（５年生７名、４年生

４名、３年生１名、２年生４名）で活動していて、

「一戦必勝」をスローガンとして、県大会での上位 【優勝後の集合写真】

を目指して頑張っているそうです。

何名かの５年生に話を聞くと、大会３試合は全てコールド勝ちだったこと、自分たちの強みは

強力なバッティングだということ、練習は厳しいが「勝ちたい、上手くなりたい」という気持ち

で行っていること、野球で大切なのは仲間でありチームワークだということ、県大会の目標は優

勝すること・・・。たくさんのことを、目を輝かせて話してくれました。あらためて、自分の好

きなことに夢中になって取り組むことの大切さを教えられたような気がします。

六小ファイヤーズのみなさん、チームを支えるスタッフのみなさん、保護者のみなさん、県大

会もがんばってください。


